
平成２９年度定例第２回理事会議事録メモ 

期 日 平成２９年１２月１６日(土)１０：３０～ 

場 所 正田醤油スタジアム群馬会議室 

 

１ 開 会 

角田副会長 

 

２ あいさつ 中曽根会長 

 各種競技大会への協力ありがとうございました。全国クロカンに行ってきた。ジュニア

の選手にも今後もますます頑張ってほしい。それぞれの年代において頑張ることで、県民

の陸上競技への関心も高まる。来年ジャパンパラ陸上の開催が決まった。障がい者を含め

群馬のすべての方々が陸上に参加できるようになるよう期待している。国立競技場問題に

ついては、残念ながらオリンピック後トラックは無くなり球技場になってしまう。一番の

問題はサブトラックの問題であった。東京で大きな大会を行う場合、課題はあるが、駒沢

競技場の整備が必要である。オリンピックに向けていろいろな活動をしているところであ

るが、群馬陸協としても多くの選手がオリンピック・パラリンピック大会へ参加できるよ

うご協力をお願いしたい。 

 

３ 出席確認      理事総数５６名 出席３９名、委任１６名 計５５名 

 

４ 報 告 

（１）日本陸連・関東陸協（理事長） 

・日本陸連：1月5日に関東地区連絡協議会にて来年度の報告を受けるので、3月の理事会で

は関係を報告できる。オリンピック・パラリンピック大会の関係の話題もでるだろう。 

・関東陸協：夏の理事会では前期の事業報告と後期の事業確認が行われた。今年度は関東

中学駅伝が無事開催できた。来年度は、群馬県で関東高校6月、関東選手権(茨城) 関東高

校駅伝(埼玉) 関東新人選抜(山梨) 関東高校合宿(茨城) 関東中学(千葉) 関東中学駅

伝(埼玉) 関東中学合宿(山梨)が行われる。再来年は群馬県に関東選手権が来る。実行委

員会を立ち上げ対応したい。 

 

（２）各委員会報告事項 

① 競技委員会 

  ・Ｓ級審判員の申請について（審判部長） 

   今年度は2名を推薦します。来年度も日本陸連への申請締め切りの日程がこの時期に

なると思われるので、11月末ころの〆切になる。ご協力をお願いします。推薦理由

についても各クラブでの活動などを書いていただけるとあいがたい。 

 

② 強化委員会（強化委員長） 

  ・第７２回国民体育大会について（別紙） 

   天皇杯、皇后杯とも入賞を逃してしまった。女子得点が伸びないと入賞ラインに届



かないとも考えられるので、女子の強化が今度の大きな課題となる。高体連、中体

連、総合ガード、ヤマダ電機等に協力してもらい強化練習会を行うこととした。ご

協力をお願いします。 

   

  ・東日本女子駅伝競走大会について 

   資料を確認してください。 

 

③ 普及委員会（普及委員長） 

  ・全国小学生クロカンリレー交流大会について 

   今年は伊勢崎クラブを群馬県代表として推薦した。結果は資料をご覧ください。 

  ・日本陸連全国普及育成担当者会議の報告のなかで、女性の公認指導者を増やしてほ

しいと要望がでた。全国交流大会の4名の引率指導者（有資格者でないといけない）

の中で1名は女性と定められた。全国交流大会のやり方が変わる。タイム予選を行い、

24名まで賞状を出し、水泳のようにＡ決勝、Ｂ決勝形式で行うことになった。全国

クロカンリレー大会の監督は有資格者となったが、必ず有資格者の監督が引率指導

でないといけなくなった。来年度の資格取得については、制度変更も話題になった

が、もう一年先送りになり現行で実施する。 

 

（３）全日本実業団駅伝競走大会について 

 9月に5者会議、11月に全体会議が行われた。今年に関しては、距離表示を確認し、警察

との調整により4区、6区がコース変更になった。本日全体会議を行い26日から準備業務

を行う。TBSの番組「陸王」の関係で観客が増えることが予想されるので、一層注意して

運営をお願いしたい。 

 

（４）群馬県１００Ｋｍ駅伝競走大会について 

 11月に通貨市町村、参加チーム会議を行った。ｴﾝﾄﾘ方法を少し変えて、12月26日までに

資格審査用の選手名簿を提出。1月11日代表者会議で選手名簿を提出。1月25日に最終ｴﾝﾄ

ﾘの名簿を提出し区間の決定をした名簿の提出。当日の選手変更は補員との変更のみにな

る形にした。 

 

（５）中体連・高体連 

・中体連（副理事長代理）：別冊資料を関東中学、全国中学、関東駅伝の報告。新町中の古

沢君が全国中学2連覇、今年の総体で日本中学記録となった。 

・高体連（高体連委員長）別冊資料。来年度関東高校が６月に開催されるので、ご協力を

お願いしたい。群馬県高体連 70 周年記念式典が 2 月 23 日に開催される。部活動の話題が

文科省から出てくる可能性もあるので、活動状況において注意が必要になる。群馬国体に

向けて今後の10年を各団体と協力していきたい。各大会の結果等は、資料をご覧ください。 

 

議長選出 中曽根会長選出 

 



５ 協議事項 

 第１号 栄章並びに諸表彰について（事務局）     資料のとおり承認 

 第２号 平成３０年度行事日程（競技日程）について（競技運営委員長） 

  今年度サッカーとの競合があるが、陸上優先でできるように調整を行っている。 

  ３月の理事会で報告する。各クラブ等で開催する大会の日程の連絡をお願いします。 

                           資料恩とおり承認 

 

 第３号 専門委員会提案事項 

  １）総務委員会 平成３０年群馬陸上競技年鑑について（総務委員長） 

    メールにて原稿提出をお願いします。 

    広告協賛について趣意書を配布したのでよろしくお願いします。（財務委員長） 

                                承認 

 

  ２）強化委員会 都道府県対抗駅伝選手選考について 

   資料のとおりである。強化一任でお願いします。      承認 

 

第４号 その他 

（１）海外壮行金規定について（事務局） 

    障がい者についての規定を入れた。            承認 

 

 （２）小学生陸上競技記録会について（事務局） 

    トレセンの形を変えて、記録会を併設して実施したい    承認 

 

６ その他 

 ・NY駅伝全体会議の実施する。物品の受領もあるのでよろしくお願いします。 

 ・旭化成がAEDのNY駅伝に貸与することになった。中継所に配布するが、そのPRを行うの

でよろしくお願いします。 

 

７ 閉 会 

  海野副会長 

  将来の群馬国体に向けて、群馬陸協全体で協力して強化、普及をお願いします。 


